
 

 
 

CULTE DE NOUVEL AN DU 01 JANVIER 2022 
SUR LES TRACES D’ELIE 
Souvenez-vous de vos conducteurs 
Heureux 13 : 7-8 
Frère Maurice MWEHU, Pasteur 
 
En lisant notre texte ci-haut cité, nous remarquons que le verset 7 tire sa valeur, sa 
force du verset 8. 
Ce verset 7 évoque plusieurs générations qui expérimentent la même vie grâce à la 
vérité renfermée dans le verset 8. 
Autrement-dit, le verset 8 donne de la valeur à notre thème « SUR LES TRACES 
D’ELIE ». L’accent, cette année sera mis sur le Dieu d’Elie, ce Dieu qui produira d’autres 
Elies. Dieu, le producteur des Elies ; est vivant, car il est le même hier, aujourd’hui et 
éternellement. De ce fait, nous serons la meilleure version d’Elie, une génération 
améliorée. 
Sur les traces d’Elie nous vivrons des exploits. 
 
Pour une bonne compréhension des traces de nos ainés, nous retiendrons : La foi des 
anciens, la vie à imiter et les conducteurs du futur. 
 

1. La foi des anciens 
La foi des anciens nous indique que la foi n’a pas commencé avec nous, elle vient 
avant nous et nous l’avons trouvée. Cette foi nous vient de Dieu. Moise, David… 
étaient tous dans la foi. Nous avons donc la responsabilité sur ce que nous avons 
reçu, responsabilité de la faire traverser aux générations futures.  
Cette foi a coûté chère aux gens qui l’ont portée jusqu’à nous. Il faut qu’elle nous   
coûte aussi chère pour que nous la portions à quelqu’un d’autre. La foi est un héritage 
de longtemps et une grâce pour qu’elle passe par nous. 
La foi a produit des conducteurs, ces géants admirés ; eux sont passés, mais elle (la 
Foi) est restée car elle n’a pas encore fini d’engendrer des héros sur la terre. 
 
Elie, qui était-iI? 
Elie arrêta la pluie sur sa parole, il ressuscita un mort etc… (1Rois 17 s) 
Si nous admirons Elie et voulons être comme lui, nous sommes donc appelés à 
marcher avec l’illogique, l’irrationnel, le surnaturel ; c’est ce que l’Eglise nous offre 
exclusivement. 
L’argent, le diplôme, le mariage…le monde nous les offre déjà. 
Ce surnaturel, c’est ce qui nous particularise, nous identifie en tant qu’enfants de 
Dieu. 
C’est la Foi qui a produit tous ces géants : Moise, David, Daniel…; c’est la Foi qui fait 
fuir le loup devant l’agneau car le loup aperçoit le lion (symbole de la force) dans 
l’agneau. 
Dieu place l’indigent au milieu des grands en le qualifiant, en passant par la Foi. 
Pour y arriver, quel temps donnons-nous à la Foi, à la parole de Dieu ? 
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La Foi vient de la parole de Dieu. 
Si nous ne disposons pas du temps pour la Foi, celle-ci n’aura pas du temps pour 
nous et nous ne marcherons pas sur les traces de ces géants. 
Tant qu’il y aura la prédication de la parole de Dieu qui crée la Foi, il y aura toujours 
des hommes et des femmes d’exception. 
Sur les traces d’Elie, il n’y aura que de la Foi, une Foi authentique. Ne la manquons 
pas. 
 

2. La vie à imiter 
 Cette vie à imiter est tirée de l’exhortation principale de notre verset 7 : La Foi c’est 
la vie. 
Mais de quelle vie s’agit-il ici ? 
La vie de ces géants a été le résultat de leur Foi. 
Comment voulons-nous terminer ci-haut comme Daniel dans la fosse aux lions, ses 
amis dans la fournaise ardente, pour ne citer que ceux-là, si nous ne possédons pas 
leur Foi ? 
Nous tenons à les ressembler sans pour autant avoir la dose de leur Foi. 
Quelle a été la fin de leurs vies ? 
Ce qui importe pour un homme n’est pas comment il a vécu, mais plutôt ses dernières 
secondes, comment il finit sa vie. 
Ce sont ces dernières secondes qui couronnent tout ce dont l’on a été. 
Pourquoi l’auteur met-il l’accent sur la fin de la vie au lieu de la vie elle-même ? 
A notre compréhension, ses auditeurs connaissaient déjà l’expérience douloureuse 
de la vie de leurs aînés, mais troublés et battus par la tempête de l’épreuve, ils 
s’inquiétaient de leur propre fin (Hébreux 10 : 32-37). 
Nous sommes appelés à imiter leur Foi, à être fermes devant les situations qui 
déstabilisent (abandon, rejet, manque, des prières inexaucées…) 
 

3. Les conducteurs du futur 
Ces conducteurs ne sont ni ceux du passé, ni ceux du présent. 
Cependant, ils pourront toujours être encouragés ou fragilisés par ceux qui les ont 
précédés. 
Nous vivons librement et notre façon de vivre peut soit encourager ou fragiliser 
quelqu’un d’autre demain. 
N’empoisonnons pas la Foi que nous avons trouvée, car les autres en ont besoin. 
Quelle est la valeur de nos traces ? 
Souvenons-nous de nos conducteurs et considérons ce qu’a été la fin de leur vie. 
 
Bonne année !!! 
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